



# 長野県は IT企業の集積に 注力しています



## Our Goal

### 信州ITバレー構想が目指すもの

01

快適な住環境と暮らしやすさ、首都圏・中京圏・北越地域との結節点に位置する長野県の地理的メリットを活かして、Society5.0時代のデジタル社会を担うIT人材・IT企業を集積させること

02

産学官が連携し、ITビジネスの創出を促すエコシステムを構築し、長野県の産業の中核を担うものづくり産業等、すべての産業のDX（デジタルトランスフォーメーション）推進や高度化を加速すること

県内IT企業 ▶ 受託型から開発・伴走型の高収益へ

県外IT企業 ▶ コラボレーション、IT人材の集積

### 構想実現を加速化する プロジェクト共創ネットワーク

### プロジェクト共創 ネットワーク

オープン  
イノベーション  
部会

地域DX推進  
部会

グローバル  
部会

IT企業誘致  
部会

ライフスタイル  
デザイン部会

ファイナンス  
部会

ITビジネス創出

産業DX推進

人材育成・確保

詳しくはこちらをCheck!





## プロジェクト共創ネットワーク／軽井沢NAGANOサロン ビジネスアイデアにつながる交流の場がはじまりました！

信州ITバレー構想実現の加速化に向け立ち上がった「プロジェクト共創ネットワーク」のキックオフイベントとともに、「軽井沢NAGANOサロン」を開催し、全国・世界的に活躍する県外企業経営者やIT人材等の皆様と意見交換を行いました。

<グローバル部会>  
信州大学工学部教授  
田中清氏



<地域DX推進部会>  
株式会社システムズ  
専務取締役  
前川仁史氏



<オープンイノベーション部会>  
シーラス株式会社 代表取締役  
NICOLLAP理事  
荒井雄彦氏



長野県知事 阿部守一

これからは、  
今まで以上に、  
人と人のつながりが  
重要になってくる

先日、3年ぶりに海外出張（オーストラリア）へ行き、コロナ禍の3年で日本は世界から取り残されてしまったと感じた。

経済活動の歩みを止めてはいけない。これからのビジネスは、人と人のつながりが重要になってくる。

個々の交流から新しいアイデアが立ち上がる、そのつながりづくりをこの軽井沢NAGANOサロンをきっかけに、長野県全域に拡げていきたい。そして日本一創業しやすい県を目指して行きたい。

2022.11.9 @ルグラン軽井沢ホテル&リゾート



「IT人材のさらなる集積を！」  
長野県立大学理事長  
安藤国威氏



「アペリティフ  
～サロン文化の魅力と威力」  
東京成徳大学 准教授  
芳野まい氏



「軽井沢のウイスキー文化を世界に」  
ウイスキー文化研究所 土屋守氏（右）  
軽井沢蒸留酒製造 島岡高志氏（中）、イアン・チャン氏（左）



信州ITバレー推進協議会



長野県産業労働部産業立地・IT振興課

